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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 318 del 27-12-2019  

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11.05 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P     -     - 11.05 12.15   

Volante                 Claudio 

 

   A    A    A     A    A   

Figuccia                Sabrina    P     -     - 11.05 12.15   

Russa                 Giuseppina 

 

   P     -     - 11.25 12.15   

Susinno                 Marcello          

 

   P     -     - 11.05 12.15   

 

Il Presidente nel ricordare, che n.q. di Direttore dell’AAPI (associazione aziende pubblicitarie 

italiane) era stata presentata esplicita richiesta via mail in data 14.01, pone all’o.d.g. il punto 10. 

INTEGRAZIONE E CORREZIONE AL REGOLAMENTO COMUNALE SULLA 

PUBBLICITA’ E LE PUBBLICHE AFFISSIONI E AL PIANO GENERALE DEGLI 

IMPIANTI PUBBLICITARI ED AGGIORNAMENTO DELLE ELABORAZIONI 

PLANIMETRICHE APPROVATE CON DELIBERAZIONE DI C.C. N.93 DELL’08.10.2015 

(AREG 866594/2016) – parere richiesto il 19.09.2017 e si da luogo  ALL’AUDIZIONE 

RICHIESTA DALL’ASSOCIAZIONE ASPES (COSTOLA DELL’AAPI); SI FA 

PRESENTE CHE RISULTANO, ALTRESI’, PRESENTI I RAPPRESENTANTI DELLE 

AZIENDE DAMIR  E  ALESSI.  

 

Preliminarmente, si rassegna una panoramica sull’exursus giuridico-amministrativo che ha portato 

al regolamento di cui oggi si discute, ponendo in rilievo la norma di riferimento, la n.507/1993 e la 

relativa giurisprudenza. Il Presidente dunque invita il Direttore dell’ASPES ad entrare nel merito 

del regolamento all’o.d.g. In specie, il Consigliere Susinno rivolge al consesso un’esplicita 

domanda: “Perché approvare l’odierno regolamento?” 

In breve, i rappresentanti delle aziende intervenute, al fine di fondarne la sua censura, eccepiscono 

alcune aspre e fondanti critiche al predetto Piano: 

1) prima di elaborare il Piano,  andavano ascoltate le imprese, la Sovrintendenza e tutti gli 

operatori del Settore;  

2) Che il Piano de quo non prevede una “zonizzazione” (ovvero la localizzazione precisa di 

dove collocare gli impianti); ciò determinerebbe, a ben vedere, futuri contenziosi; 

3) Che nel centro storico, in particolar modo, non è in alcun modo disciplinata la pubblicità; 

4) Che il predetto Piano ha  incautamente demandato in capo al Dirigente pro tempore, il 
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compito di gestire tutte le scelte del Settore; e ciò, come è ovvio, rischierebbe di creare in 

concreto scelte troppo discrezionali; 

 

Il Presidente Arcoleo, alla luce delle su esposte argomentazioni, reputandole pertinenti, si dichiara 

disponibile ad avviare un tavolo tecnico affinché, per l’appunto, si proceda ad un proficuo 

confronto tra le parti in causa ed in specie, tra le imprese, la Sovrintendenza e tutti gli operatori del 

Settore; l’Assessore al ramo, Leopoldo Piampiano, i tecnici dell’ufficio Suap di competenza, 

l’Ufficio di Polizia Municipale, per quanto di propria competenza e l’Assessore al Traffico. Il 

Consigliere Susinno suggerisce l’opportunità di coinvolgere alla predetta discussione, altresì, il 

Vice Sindaco, n.q. di Assessore al Decoro Urbano. 

Viene evidenziata la presenza agli atti della proposta in esame, della nota del 21.08.2018, assunta al 

protocollo dell’Ufficio Autonomo al C.C., in pari data, con il n. 1077672/Pres, nella quale, l’AAPI 

stigmatizza  le salienti osservazioni al predetto Piano; questa, com’è di tutta evidenza, potrebbe 

rappresentare un utile punto di partenza per il suddetto tavolo tecnico, così come prospettato dal 

Presidente. 

Il Presidente, impegnandosi ad istituire il tavolo tecnico, così come dal medesimo proposto nella 

sua qualità di Presidente di questa Commissione, ringrazia gli intervenuti e li congeda.  

Il fine ultimo di questo tavolo tecnico, sarebbe quello di provare a formulare, se del caso, un maxi 

emendamento alla proposta in esame. 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore  12.15 

 

   Il Segretario                                   Il  Presidente 

   Liliana Volo                                                                                     Rosario Arcoleo 

 

                                            


